

Kurzbericht Endrunde C-Junioren

Endstand:

1. JFV Elster-Röder 2010	13	14 : 01
2. TuS Weinböhla	10	12 : 08
3. SpG. Canitz/Strehla	09	09 : 04
4. SpG. Priestewitz/Merschwitz	05	09 : 09
5. SpG. Gohlis/Zeithain/Kreinitz	05	05 : 07
6. FV Zabeltitz	00	00 : 20

Am besten kamen die Favoriten vom Juniorenförderverein mit den noch ungewohnten Futsal-Regeln klar. Das Unentschieden in ihrem ersten Spiel war der einzige Punktverlust in einer gesamt guten Endrunde. Die Jungs vom Trainergespann Dietrich/Steffen gewannen alle übrigen Spiele eindeutig und wurden völlig verdient Hallenkreismeister 2014/2015. Die Silbermedaille errangen die Weinböhlaer. Hier ist auch die einzige Verletzung aller bisherigen Futsalturniere zu verzeichnen. Gute Besserung wünschen dem Spieler alle Beteiligten. Knapp war es hier, den bis zum letzten Spiel lagen die Jungs aus Canitz und Strehla sogar auf Titelkurs, doch im letzten Spiel erwiesen sich die neuen Kreismeister zu stark (0:3). Die beiden Spielgemeinschaften aus Gohlis und Priestewitz spielten gut mit, hatten jedoch mit der Medaillenvergabe nie etwas zu tun. Ein großer Dank gebührt dem Nachbarkreis Nordsachsen. Die eingesetzten 4 Schiedsrichter boten sehr gute Leistungen. Auch dadurch wurde bei allen die Akzeptanz der Hallenfußballsportart Futsal gefestigt.

Jörg Dietze